

canoë-kayak Descente

Roos et Dazeur en grande forme

Deux Alsaciens expatriés à Toulouse ont participé avec bonheur à une course interrégionale de descente à Tonneins (Lot-et-Garonne).

En classique, Paul Roos (Colmar) a mis tout le monde d'accord en s'imposant avec 11 secondes d'avance sur Pazat (Marsac), vingt sur Demateis et 24 sur Quentin Dazeur (Strasbourg Eaux-Vives, équipe de France) qui prend la 4e place.

En biplace avec son équipier Pierre Troubady (Périgueux), Roos termine 2e derrière les expérimentés Pazat-Perrical (Marsac).

Le dimanche était consacré au sprint, la discipline fétiche de Dazeur qui s'impose devant Pazat (2e) et Roos (3e).

En biplace, Roos et Troubady terminent également à la 2e place.

publiée le 10/10/2013 à 05:00